

Nicolás Maduro annonce un projet de loi pour la protection de la terre



Caracas, 23 avril, (RHC).- Le président Nicolás Maduro, a annoncé que le Venezuela se munira d'une loi pour la protection des droits de la Mère Terre.

Le Venezuela est le second pays au monde à promouvoir une législation du genre.

A l'occasion de la journée mondiale de la Terre, le président vénézuélien a avancé que le projet de loi sera bientôt introduit dans l'Assemblée Nationale Constituyente. Il espère que l'initiative conçue pour réparer les déséquilibres causés dans l'environnement par le système capitaliste ces deux derniers siècles à l'échelle globale, sera adoptée avant la fin de l'année.



Radio Habana Cuba